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Nuestras ventajas son que México es nuestra casa, todos estamos aquí, y que tenemos 
productos dinámicos y transparentes: Félix Boni 

 
 

Extracto de la entrevista con Félix Boni, director general de Análisis de  
HR Ratings, en el programa Milenio Negocios, conducido por  

Bárbara Anderson, Regina Reyes Heroles y Juan Musi, en Milenio TV. 
 
 
 
BARBARA ANDERSON: Muy buenas noches, bienvenidos a Milenio Negocios, este espacio que 
tenemos cada miércoles con los principales columnistas de negocios y finanzas del 
periódico. El triunvirato hoy lo formamos junto con Juan Musi y con Regina Reyes Heroles y 
como cada semana traemos a un invitado especial con un tema muy de coyuntura.  
 
Ahora con esto de la calificación de México y cómo nos están poniendo notas o cómo nos 
ponen a revisión, decidimos invitar ni más ni menos que a Félix Boni, que es el director 
general de Análisis de HR Ratings, que es la única calificadora cien por ciento mexicana y 
una de las pocas no americanas que opera a nivel global y que tiene permiso de la SEC para 
eso.  
 
Y un poco para romper el hielo y a lo mejor voy a hacer una pregunta un tanto obvia, 
¿cuáles son los beneficios que tiene una calificadora cien por ciento mexicana versus la 
competencia que tienen nombres americanos, por estar in situ en el mercado? 
 
FELIX BONI: En lo que refiere a la calificación de papeles de instrumentos mexicanos, yo 
pienso que tenemos una ventaja en el sentido de que estamos aquí todos, a pesar de mi 
acento, yo estoy aquí hace 25 años en México … 
 
BARBARA ANDERSON: Eres ya mexicano.  
 
FELIX BONI: Y básicamente aquí estamos, este es nuestra casa y pensamos que eso nos da 
una ventaja, ojalá, quisiera pensar que sí, pero además de eso, también tenemos mucho 
énfasis en productos dinámicos, hacemos proyecciones que pensamos que son muy 
importantes y todo el lector puede ver exactamente cuáles son nuestros supuestos para 
llegar a una calificación.  
 
BARBARA ANDERSON: ¿Hay muchísima transparencia en eso? 
 
FELIX BONI: Hay mucha transparencia y yo creo que es uno de los elementos, para nosotros 
es más importante en el sentido que aunque algún lector quizá no está cien por ciento de 
acuerdo con la calificación, puede ver de manera muy detallada exactamente cuáles son los 
supuestos que hacemos para llegar a esa calificación.  


